



## **COMUNICADO DE PRENSA**

Madrid, 7 de junio de 2002.-

### **Primera Junta del Grupo Forestal tras la privatización**

#### **ENCE: DIVIDENDO COMPLEMENTARIO DE 0,30 EUROS**

- ***José Luis Méndez: “Apostamos por la internacionalización”***

La Junta General Ordinaria de Accionistas de ENCE, celebrada hoy en Madrid, ha aprobado un dividendo complementario de 0,30 euros por título, que sumado al dividendo a cuenta de 0,15 euros pagado en diciembre de 2001 eleva a 0,45 euros la retribución total por acción correspondiente al pasado ejercicio. Esta remuneración supone una rentabilidad sobre la cotización al cierre del 3%, que la sitúa entre las mayores del sector en el ejercicio 2001.

Respecto a la retribución al accionista, el Consejo de Administración se ha reafirmado, tras la privatización, en una política que incentive la continuidad del accionista en este proyecto. José Luis Méndez, Presidente de ENCE, subrayó que uno de los principales objetivos de su gestión es *“conseguir la máxima satisfacción de los intereses de los accionistas, creando valor en la Compañía”*.

En su análisis del entorno, el Presidente de ENCE destacó la solvencia mostrada por la Compañía al haber logrado beneficios en un ciclo bajista que padeció una caída del 38% en los precios de la celulosa. Y anunció que, desde principios de 2002, las ventas del sector de celulosa se están recuperando y los precios de la pasta han subido tres veces desde abril, *“una tendencia que esperamos ver reflejada en nuestra cuenta de resultados”*.

#### **Diversificación: garantizar un crecimiento equilibrado**

Dentro de este contexto, José Luis Méndez destacó la *“acertada estrategia de diversificación”* de ENCE, que ha permitido que las aportaciones de la División Forestal, de los negocios eléctricos y de los servicios de consultoría mantengan la fortaleza competitiva de la Empresa.

Juan Villena, Vicepresidente y Consejero Delegado, insistió en su intervención en que *“al actuar en un negocio de marcada volatilidad, lo importante para ENCE es mantenerse en beneficios en los momentos valle y aprovechar los picos buscando un crecimiento equilibrado entre la madera y la celulosa para poder adecuarnos a la demanda de nuestros clientes”*.

En el Ejercicio 2001, el Grupo ENCE obtuvo unos resultados netos de 27,3 millones de euros (4.543 millones de pesetas) frente a los 120,6 millones de euros del año 2000.

La División Forestal aumentó su resultado de explotación en un 61%, alcanzado los 24,7 millones de euros (4.114 millones de pesetas), lo que supuso que aportara el 52% de los resultados del Grupo en un año valle para la celulosa. Además, el negocio eléctrico contribuyó con más de 6 millones de euros (1.002 millones de pesetas) a los beneficios de explotación.

A pesar de las condiciones adversas del mercado, las ventas de celulosa del Grupo han sido de 829.000 toneladas y ENCE ha ampliado durante este pasado año su cuota del mercado de celulosa de eucalipto en Europa en 1,5 puntos porcentuales respecto al ejercicio anterior.

### **Esfuerzo inversor**

Las inversiones netas en el año 2001 han sido de 100 millones de euros. José Luis Méndez destacó tres pilares fundamentales *“en la construcción de ENCE del mañana”*. En primer lugar se refirió al lanzamiento de un nuevo proyecto logístico en Uruguay que rebajará los costes del flujo maderero entre América y España en más de 8 millones de euros anuales desde finales de 2002. En América la superficie maderera gestionada por Ence asciende a 50.000 hectáreas. Su filial Eufores es, con 900 millones de metros cúbicos de madera, el mayor exportador de madera de la región del Río de la Plata.

El segundo pilar del futuro es la ampliación de las factorías de Navia y Pontevedra que, supondrán una inversión plurianual total de 82 millones y elevarán la capacidad de producción de celulosa por encima del millón de toneladas. Estos incrementos en la producción consolidan a ENCE como el primer productor europeo de celulosa de eucalipto.

Y el tercer aspecto estratégico al que se refirió José Luis Méndez fue al de la internacionalización. El Presidente se reafirmó en impulsar con perspectiva abierta la búsqueda de sinergias con otras empresas en todos los negocios que refuercen su desarrollo.

### **Expectativas de revalorización**

Respecto al valor, el Presidente destacó el magnífico comportamiento de la acción durante estos primeros meses del ejercicio 2002, con una rentabilidad muy superior a la de la media de la Bolsa española.

La Compañía registró un cambio de inicio de 14,23 euros a primeros de 2002, lo que suponía una capitalización bursátil de 362,4 millones de euros. Mientras que al 31 de mayo, con un cambio de cierre de 17,15 euros, su valor en bolsa se había incrementado un 20,5 %, lo que supone una capitalización bursátil de más de 436,8 millones de euros.

**Departamento de Comunicación**